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Ich begrüße Sie ganz herzlich zu unserer Eröffnungsveranstaltung von Happy Mosel 

2017 – hier in Zell-Merl. Besonders begrüßen darf ich Frau Staatssekretärin Heike 

Raab aus der Mainzer Staatskanzlei. 

 

Ein herzliches Danke-Schön für die Organisation dieser Eröffnungsfeier und zu ihrem 

112-jährogen Jubiläum an die Freiwillige Feuerwehr Merl. 

 

Heute steht unser wunderschönes Moseltal ganz im Zeichen des Fahrradfahrens. Zum 

25. Mal jährt sich in diesem Jahr Happy Mosel und eine Reihe von Attraktionen werden 

den Rad- und Inlinerfahrern entlang der Stecke geboten. 

 

Die Sonne ist heute auf unserer Seite (das war nicht immer so) und so bin ich gewiss, 

dass sich heute Viele auf das Fahrrad schwingen, um im Moseltal die Landschaft vom 

Rad aus zu genießen. Bereits gestern konnte man schon unzählige Radfahrer hier auf 

unseren Radwegen an der Mosel sehen. 

 

Heute können Sie bei sportlicher Aktivität ohne Motorgeräusche die Seele baumeln 

lassen. Heute kann man die Schönheit des Moseltals genießen ohne auf motorisierten 

Verkehr achten zu müssen. Sportangebote, Musik, ein Glas Moselwein sowie 

regionale Leckerbissen laden zur Rast vor Ort und am Straßenrand ein. Ein Höhepunkt 

ist sicher die kulinarische Radroute. 

 

Happy Mosel findet heute zum letzten Mal statt. Wie alles im Leben zwei Seiten - Ich 

sehe dies mit einem weinenden und einem lachenden Auge!  

 

Aber eines ist heu8te gewiss: Radfahren ist an der Mosel nicht mehr wegzudenken! In 

den letzten 20 Jahren wurden zahlreiche Radwege an der Mosel ausgebaut und 

miteinander verknüpft. Unsere Gäste lieben den Urlaub an der Mosel mit dem Fahrrad 

und auch wir Einheimische sind gerne mit dem Rad entlang der Mosel unterwegs.  

 

Somit ist das Konzept und die Idee, mit dem autofreien Sonntag die Attraktivität für 

den Radsport an der Mosel anzukurbeln, aufgegangen. Die Mosel ist ein beliebtes 

Urlaubsziel für Fahrradfahrer geworden. Das bestätigen unsere Touristikbüros und 

unsere Leistungsträger – das sehen wir ständig auf unseren Straßen. Heute ist für die 

Radfahrer an der Mosel jeden Tag Happy Mosel. 

 



Das Fahrrad hat nicht nur eine Renaissance erlebt – Radfahren ist in. Und zwar bei 

allen Generationen! Jung und Alt sind auf dem Zweirad unterwegs und dank der neuen 

E-Bikes ist auch ein Abstecher in den Hunsrück oder in die Vordereifel kein Problem 

mehr.  

 

Liebe Fahrradfreunde, genießen Sie heute zum letzten Mal „Happy Mosel“ auf den 

Bundesstraßen entlang der Mosel. Ich wünsche Ihnen viel Spaß! 


